

Fecha Sección Página 21.12.2015 **Primera-Estados** 29

TAMAULIPAS

umento de turismo alienta a la

- Construyen infraestructura y preservan sitios emblemáticos
- Prevén cerrar el año con cinco millones de paseantes en el estado

Ciudad Victoria. — Como el mico y de promoción. crecimiento de visitantes nacioel gobierno estatal destina más tan sólo en el periodo vacacio-Mágicos que son la ventana his- taron de su encanto y cultura. tórica de Tamaulipas.

llones de paseantes".

Una amplia oferta encuentran los visitantes, pues la actividad turística va desde el segmento de sol y playa, el de naturaleza y recorridos por los Pueblos Mágicos, pero también el turismo médico y el de reuniones y negocios, expone la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo.

De las bellezas a destacar se encuentra el "brillo de los Pueblos Mágicos": Mier y Tula que son la cuna de la cultura tamaulipeca. Desde que recibieron sus nombramientos -- en 2007 y 2011, respectivamente— han tenido un gran impulso econó-

El fomento ha propiciado, conales y extranjeros va a la alza, menta González García, que en presionante", asevera. recursos económicos para la nal de la Semana Mayor de este construcción de infraestructura año, se recibieran más de 30 mil urbana y preservación de edifi- paseantes en estos Pueblos Mácios, monumentos históricos y gicos. Los visitantes recorrieron emblemáticos de los Pueblos sus calles empedradas y disfru-

Conocieron la historia, admi-La afluencia turística, a decir raron la arquitectura, disfrutade la secretaria Mónica Gonzá- ron de la gastronomía y comlez García, se convierte en una praron artesanías, cuyas piezas actividad cada día más dinámi-los cautivó. Pero "queremos que ca en la entidad, porque anual- vengan a nuestro estado más vimente registra crecimientos sitantes", razón por la cual el gosignificativos. Prueba de ello, bierno presidido por Egidio Toespecifica, es que "esperamos rre Cantú, ejecuta acciones para cerrar el año con casi cinco mi- atraer a un mayor número de paseantes y se ha logrado.

Las cifras hablan por sí solas.

El 20 de octubre de 2011, Tula recibió el nombramiento de Pueblo Mágico, por la Secretaría de Turismo del gobierno federal. Esta comunidad cuenta con más de 400 edificios de gran contenido arquitectónico y es considerada la cuna de la cuera tamaulipeca".

Y para demostrar cómo la promoción ha dado resultados, la servidor público estatal expone que al inicio de la administración del gobernador Torre Cantú, la afluencia fue de poco más de siete mil visitantes, en

cambio en este 2015 ya superan los 100 mil. "El aumento es im-

Asegura que para captar más turistas, se han realizado acciones como la construcción del corredor comercial del Arrovo Loco, el mirador en el Cerro de la Cruz, la restauración del Centro Histórico. Los trabajos se han ejecutado en sus fachadas y la conclusión del mercado artesanal y gastronómico.

En este Pueblo Mágico de Tula se han realizado inversiones en el mejoramiento de imagen urbana del Centro Histórico, el cual consiste, añade, en pavimentos de concreto hidráulico, banquetas, cruces peatonales, rampas, rehabilitación de red hidrosanitaria, red eléctrica subterránea, alumbrado eléctrico y calles peatonales.

El monto de las obras fue de 41.7 millones de pesos y se ejercieron entre 2012 y 2013, en tanto en 2014 se destinaron nueve millones de pesos para limpieza de fachadas y colocación de aplanados de cal y arena, conformación de pretiles y destalles arquitectónicos, restauración de herrerías, carpintería y pintura.

Y explica lo que se habrá de

realizar en 2016 y los montos económicos destinados a las obras en Tula. La moderniza-



Página 1 dρ 60957.00 \$ 60 Tam: 521 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
21.12.2015	Primera-Estados	29

ción de los accesos carreteros gico de Mier es objeto de aten- tica, pues el lugar es idóneo para norte y sur, en los que se inver- ción, por parte de la autoridad la caza y pesca deportiva. ● tirán casi 11 millones de pesos. estatal. Agrega González García En la restauración del templo que los edificios históricos: la de San Antonio de Padua, 6.5 Casa de Frijoles y Casa del Te"Queremos más millones de pesos.

En el parque lineal Río Tula, más de 10 millones de pesos; en Mier obtuvo el nombramiento el mirador del Cerro de la Cruz, de Pueblo Mágico. Es una co-6.5 millones de pesos; en la ter- muna cargada de historia, pues minación del mercado de arte- en la Casa de los Frijoles Pintos y se ha logrado" sanías, 3 millones de pesos; en se vivió una toma de armas conel centro de atención a visitan- tra el ejército norteamericano. tes, 2.5 millones de pesos.

xano han sido restaurados.

Fue el 5 de noviembre cuando En el pueblo se realizaron me-Pero también el Pueblo Má- joras a la infraestructura turís-

visitantes, por lo cual el gobierno ejecuta acciones para atraer a un mayor número

MÓNICA GONZÁLEZ GARCÍA Secretaria de Desarrollo Económico y Turismo



La actividad turística en Tamaulipas va desde el segmento de sol y playa, naturaleza, Pueblos Mágicos, viajes de salud y negocios.

Página 2

de

205. 2015.12.21